

## Entrevista / Patricia Armendáriz (Diputada - Morena)

"Mi experiencia política que es tan joven y tan reciente no me deja de sorprender cuando ya me habían dicho que las cosas pueden cambiar de un día para otro. Para mí y para Chiapas tenemos la desfortuna de nuestro queridísimo Zoé Robledo, que prefirió quedarse a apoyar al Presidente a terminar la labor del IMSS Bienestar y eso nos deja sin líder morenista para Chiapas y ahora me dejan a mí para que aparezca como una alternativa de responsabilidades como chiapaneca".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALb0Lq8%2DMXutCP8&id=75F18D3264FEE48F%216128&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=CAA0544936659564&o=OneUp